

中央地域センター

回覧用

うおのまち通信

vol. 33
-2025.2-

※「うおのまち通信」は原則、中央地域センター管内の小校区へ配布しております。

みんなで作り上げた「たかお祭り」



11月17日(日)、山里中学校グラウンドで高尾小学校区コミュニティ連絡協議会主催の「たかお祭り」が開催されました。ステージイベントでは地元小中学生によるコーラスや吹奏楽のほか、変面ショーや龍踊りなどが披露され、たくさんの来場者で賑わいました。

祭りのポスターは、高尾小学校で案を募り、山里中学校美術部でいくつかの案を取り入れて完成させるなど、多くの子どもたちも祭りに関わりを持ち、地域のみんなで作り上げた祭りになりました。

アレルギーについて学ぶ食育体験

11月17日(日)、西城山交流センターで、にししろ山コミュニティ協議会主催の「食育のお話&試食会」が開催されました。講師によるアレルギーの種類や仕組みについての講話のあと、食物アレルギーに対応した米粉のピザと通常的小麦粉のピザの食べ比べを行いました。米粉のピザを食べるのは初めてというかたも多かったですが、パリパリしていてとてもおいしいと好評でした。食とアレルギーの関係について学ぶ貴重な機会になりました。



笑顔あふれる「ふれあい餅つき大会」



12月15日(日)、西坂小学校で長崎市社会福祉協議会西坂支部主催の「ふれあい餅つき大会」が開催されました。地元の子どもから大人まで大勢の人で賑わい、みんなで協力して餅をついたり、丸めたりしながら会話も弾んでいました。

時折、雨がぱらつく寒空の下ではありましたが、つきたての餅のほか、地域のかたが前日から準備された温かい豚汁もふるまわれ、会場はたくさんの笑顔であふれていました。

2つの小学校区合同で門松づくり

12月22日(日)、西山台小学校区と三原小学校区の2つの青少年育成協議会が主催した「門松づくり」が西山台小学校で開催されました。地域にある遊歩道の環境美化の一環として伐採した竹を使い、学校や地域などに飾る6基の門松づくりのほか、子どもたちはミニ門松づくりを楽しみました。西山台小学校区コミュニティ連絡協議会主催の餅つきとカレーライスのふるまいも同時に行われ、皆さん笑顔で味わいながら親睦を深めました。



冬の夜を温かく照らす地域のイルミネーション



大浦地区（松が枝公園）



戸町地区（新戸町公園）



山里地区（天主公園）



稲佐地区（稲佐公園）

地域ごとに趣向を凝らしたイルミネーションが冬の夜に明るく輝きました。点灯式では、地元小中学生などによる演奏や歌が披露されたりと温かな雰囲気のなか、点灯カウントダウンを行って明かりが灯されると歓声が上がりました。



桜が丘地区（小江原台近隣公園）

ながさき井戸端パーティー in COCOWALK ～秋のつながる交流フェスタ～



▲秋のわいわいミニボッチャ
(長崎県障がい者スポーツ協会)



▲手作り布の絵本を楽しんで！
(第3ゆりの会)



▲木ホルダーを作ろう
(日吉自然の家)

11月16日(土)、ながさき井戸端パーティーの啓発イベントを開催しました。ミニボッチャ体験、手作り布の絵本の読み聞かせ、小枝を使ったオリジナルキーホルダー作り、健康チェックの4つのブースは、多くの親子連れなどで賑わい、交流の輪が広がる1日となりました。

火災に注意！

この時季は空気が乾燥する上、暖房器具や火気の使用が増えて、火災が発生しやすくなります。火災に気を付けましょう。

【予防・対策のポイント】

- ・寝たばこをしない
- ・ストーブの周りに燃えやすいものを置かない
- ・コンセントの周りを掃除し、 unnecessary プラグは抜く
- ・火を使うときはそばを離れない
- ・「住宅用火災警報器」を設置し、定期的に点検して10年を目安に交換する
- ・防火防災訓練に参加し、地域ぐるみの防火対策を行う

(問い合わせ)
消防局予防課 ☎822-0429



<https://nagasaki-idobata.jp>

ながさき井戸端パーティー



Instagram



Facebook

災害緊急対応にご尽力いただいた事業者が表彰されました



令和6年6月及び7月に発生した豪雨により倒木や道路擁壁の崩落等が起こった被災現場で、倒木の撤去や仮設防護柵の設置など迅速かつ適切な応急活動にご尽力いただいた5つの事業者が表彰され、このうち中央総合事務所管内の3事業者に対し、12月18日(水)に賞状が授与されました。受賞された皆さんおめでとうございます。

なお受賞された皆さんは次のとおりです。(有)松博建設(写真左)、(株)横尾建設(写真中央)、竹田工務店(有)(写真右)